

**Белорусский государственный университет**  
**Экономический факультет**  
**Кафедра корпоративных финансов**

**Аннотация к дипломной работе**

**«Добровольное страхование имущества физических лиц и пути его развития в республике Беларусь (на примере БРУСП «Белгосстрах»)»**

**Караева Александра**

**Научный руководитель старший преподаватель кафедры  
корпоративных финансов Кунцевич В. П.**

**Минск, 2023**

## АННОТАЦИЯ

Добровольное страхование имущества физических лиц и пути его развития в республике Беларусь (на примере БРУСП «Белгосстрах»)

Цель работы заключается в разработке предложений по совершенствованию добровольного страхования имущества физических лиц в Республике Беларусь.

Объектом исследования является добровольное имущественное страхование.

Методы исследования: группировок, метод средних и относительных величин, табличный, графический.

В процессе работы были получены следующие результаты: на основе изучения экономической литературы и актов законодательства было рассмотрено понятие «добровольное страхование имущества физических лиц» и определена его экономическая роль; проведен анализ состояния данного сегмента страхового рынка в Республике Беларусь и деятельности БРУСП «Белгосстрах» по страхованию имущества граждан; на основе изучения международной практики организации добровольного страхования имущества граждан определены пути развития данного сегмента страхового рынка в Республике Беларусь.

Новизна полученных результатов заключается в совершенствовании инвестиционной деятельности.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## **ABSTRACT**

Voluntary insurance of property of individuals and ways of its development in the Republic of Belarus (on the example of BRUSP "Belgosstrakh")

The purpose of the work is to develop proposals for improving the voluntary insurance of property of individuals in the Republic of Belarus.

The object of research is voluntary property insurance.

Research methods: groupings, method of average and relative values, tabular, graphic.

In the process of work, the following results were obtained: based on the study of economic literature and legislative acts, the concept of “voluntary insurance of property of individuals” was considered and its economic role was determined; the analysis of the state of this segment of the insurance market in the Republic of Belarus and the activities of BRUSP "Belgosstrakh" for insurance of property of citizens was carried out; on the basis of studying the international practice of organizing voluntary property insurance of citizens, the ways of development of this segment of the insurance market in the Republic of Belarus are determined.

The novelty of the obtained results lies in the improvement of investment activity.

The author of the work confirms that the work was done independently and the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.